

## **Änderung der personellen Besetzung beschließender und beratender Ausschüsse des Gemeinderats**

### **1. Vorlage**

an den Gemeinderat zur Beschlussfassung in der Sitzung am 31.01.2022 (öffentlich).

### **2. Sachdarstellung**

Stadtrat Ludwig Häberle ist auf eigenen Wunsch am 31.01.2022 aus dem Gemeinderat ausgeschieden.

Da es bei der Kommunalwahl aus dem Stadtteil Suppingen keinen weiteren Kandidaten gibt, der nachrücken könnte, hat die IGEL-Fraktion der Verwaltung mitgeteilt, dass die freigewordenen Ausschusssitze wie folgt übernommen werden könnten:

<b>Ausschuss</b>	<b>bisherige personelle Besetzung der IGEL-Fraktion mit Herrn Häberle</b>	<b>neue personelle Besetzung der IGEL-Fraktion</b>
<b>Verwaltungsausschuss</b>	Häberle, Ludwig	<b>Gisela Steinestel</b>
<b>Verbandsversammlung des GVV Laichinger Alb</b>	Häberle, Ludwig	<b>Dr. Günter Schmid</b>
<b>Mittelzentrumsausschuss</b>	Häberle, Ludwig	<b>Alvera Schmid</b>

Die Verwaltung geht davon aus, dass die personellen Veränderungen auf dem Weg der Einigung beschlossen werden können.

### **3 Beschlussvorschlag**

Der Gemeinderat erklärt sich einverstanden und beschließt die von der IGEL-Fraktion gewünschte Änderung der personellen Besetzung beschließender und beratender Ausschüsse.

**Vertagungsfähig:** nein

Laichingen, den 14.01.2022

Gefertigt:

Gesehen:

Binder  
Amtsleiter

Kaufmann  
Bürgermeister